

PRESSEMITTEILUNG

„Goldene Concha“ für beste Hörgeräte-Neuheiten:

Individual Akustiker verleihen zum siebten Mal renommierten Branchenpreis

<Kevelaer/Hannover, Oktober 2022> Zum mittlerweile siebten Mal wird er in diesen Tagen verliehen: Mit dem Branchenpreis „Goldene Concha“ ehren die Mitglieder der Hörakustiker-Gemeinschaft Individual Akustiker Service (IAS) herausragende Hörgeräte-Neuheiten und weitere hörtechnische Innovationen. Großer Sieger des aktuellen Awards ist wie im Vorjahr Hörgeräte-Hersteller Starkey, der die Ehrung mit der begehrten goldenen Ohrmuschel gleich in vier Kategorien erhielt. Die weiteren Gewinner des Branchenpreises sind die Hörgeräte-Hersteller Phonak, Oticon und Signia sowie die Firma Sinfona. Die Auszeichnungen überreichten die Mitglieder des IAS aktuell im Rahmen des 66. Kongresses der Europäischen Union der Hörakustiker (EUHA) in Hannover. Zum Individual Akustiker Service (IAS), einer führenden Gemeinschaft des deutschen Hörakustiker-Handwerks, zählen über 300 inhabergeführte Hörakustik-Unternehmen mit mehr als 460 Fachgeschäften.

„Die Hörakustik-Branche ist in höchstem Maße innovationsgetrieben; die Zahl der Neuheiten, die alljährlich vorgestellt werden, ist kaum zu überschauen“, so Jürgen Leisten und Tannassia Reuber, die geschäftsführenden Gesellschafter des Individual Akustiker Service. „Umso mehr ist gerade für Endverbraucher Orientierung gefragt, und die kann unser Branchenpreis seit Jahren in besonderer Weise liefern. In die Bewertung fließen die Einschätzungen hunderter Mitglieder ein, die ein ausgeprägtes Selbstverständnis als individuell arbeitende Gesundheitshandwerker haben. Als junge, wachstumsstarke Gemeinschaft fördern wir diese Individualität, verzichten etwa bewusst darauf, die Betriebe zu einer Zusammenarbeit mit Hauptlieferanten zu drängen. Die Einzelurteile bei unserem Award werden somit nicht nur kompetent und praxisnah, sondern auch sehr objektiv getroffen.“

Großer Gewinner beim diesjährigen Wettbewerb war wie im Vorjahr Hersteller Starkey; dessen Hörsystem Starkey Evolv AI die Preise für die beste Produktfamilie sowie als bestes Im-Ohr-Hörsystem erhielt. Die Starkey Thrive Hearing Control App erhielt den Award für die beste audiologische App; zudem gewann die Starkey Laboratories GmbH auch diesmal den Titel als bester Hersteller. Phonak konnte für Phonak Naída Paradise sowie für Phonak Sky M die Preise für das beste Power-Hörsystem und für das beste Kinder-Hörsystem davontragen. Zum besten Hinter-dem-Ohr-System wurde das Motion Charge & Go X von Signia gekürt. Und Oticon erhielt für die Ex-Hörer-Lösung Oticon More den Titel als bestes RIC-Hörsystem. Anbieter Sinfona konnte sich über die Ehrung für die beste Trockenbox freuen, der Titel wurde für die Otosense Dry Now+ verliehen.

„Im Namen der Mitglieder unserer Gemeinschaft sprechen wir allen Gewinnern des diesjährigen Awards unseren Glückwunsch aus“, so Jürgen Leisten und Tannassia Reuber. „Einmal mehr würdigt unser Preis die große Innovationskraft, mit der sich die Hersteller Tag für Tag daran machen, neue Produkte für bestes Hören zu entwickeln, die dann von Hörakustikern und Hörakustikerinnen auf die individuellen Bedürfnisse und Wünsche des jeweiligen Kunden angepasst werden. Industrie und Gesundheitshandwerk gehen hier Hand in Hand. Welche der neuen Produkte schwerhörigen Menschen ein Optimum an Unterstützung bietet, kann wohl niemand besser überblicken als die Inhaber und die Mitarbeiter der Fachgeschäfte, in denen diese Nutzer versorgt werden.“

Unser Award-Logo dürfen Sie frei verwenden. Bildunterschrift: „Goldene Concha“ ehrt beste Innovationen für gutes Hören – Hörakustiker der IAS verleihen zum siebten Mal renommierten Branchenpreis (Foto: Individual Akustiker Service). Auf Anfrage stellen wir Ihnen gerne auch ein Foto von der diesjährigen Preisübergabe der „Goldenen Concha“ zur Verfügung.

Beim 66. Internationalen EUHA-Kongress vom 12. bis 14. Oktober 2022 in Hannover finden Sie den Individual Akustiker Service (IAS) am Stand von Natural Fitting auf der Industrieausstellung in Halle 6 der Deutschen Messe (Stand 318). Vorherige Terminabsprachen bitte unter: Jürgen Leisten, Telefon: +49 (0)2832/1297082, E-Mail: juergen.leisten@individualakustiker.de. Für Presseanfragen während der Messetage wenden Sie sich bitte an u. g. Pressekontakt.

Weiteres Pressematerial finden Sie in unserem Presse-Newsroom unter <https://www.presseportal.de/nr/160843> bzw. über den QR-Code:

Pressekontakt:

PR-Büro Martin Schaarschmidt

Tel.: (0177) 625 88 86

eMail: martin.schaarschmidt@berlin.de



Redaktioneller Hinweis:

Die 2015 gegründete **Individual Akustiker Service GmbH (IAS)** ist eine Servicegesellschaft für inhabergeführte Hörakustikbetriebe. Die IAS unterstützt diese Betriebe mit vielfältigen Leistungen wie gemeinschaftlichem Einkauf, strategischem Marketing, Beratungs- und Schulungsangeboten sowie Existengründer-Coaching. Zugleich dient die Gemeinschaft ihren Mitgliedern als lebendige Plattform für Information und gegenseitigen Austausch. Derzeit sind mehr als 300 Hörakustik-Unternehmen mit mehr als 460 Fachgeschäften Mitglied der Gemeinschaft. Die IAS hat ihren Sitz in Kevelaer. Weitere Informationen unter: www.individualakustiker.de

